

SAINT-MAXIMIN

Patrick Ceria passe d'un défi à l'autre



Patrick Ceria et Daniel You.

Samedi 8 juin, le Saint-Maximinois Patrick Ceria a exposé des œuvres à Saint-Paul-de-Vence (Alpes-Maritimes). En effet, le multimédaillé, notamment des Jeux paralympiques 1996, 2000 et 2004, manie le pinceau aussi bien que le vélo. Il a été remarqué par le peintre Daniel You.

Depuis quand peignez-vous ?

« Cela fait très longtemps que je peins, mais irrégulièrement car il faut être dans un état porteur. Ça me délasse de peindre : je pars d'un ou deux traits, puis je les transforme. Je faisais plutôt de la peinture à l'huile, mais n'ayant pas beaucoup de temps je me suis mis à l'encre et à l'acrylique. Je crée des tableaux dont les thèmes me touchent, sociétaux, d'actualité. Par exemple, mon dernier tableau évoque le scandale des arbres coupés au Brésil mais aussi Paris 2024, l'anniversaire de la mort de Bayard, l'arrivée de la flamme olympique à Nice, ce qui se passe aux États-Unis et en Russie. »

Quel est votre lien avec Daniel You ?

« C'est mon parrain artistique, qui me motive pour que j'ose exposer ! Ce sera ma première exposition. Nous sommes tous les deux cofondateurs de l'association Prothèse moi. L'exposition a réuni une quarantaine d'artistes locaux et internationaux avant une vente aux enchères des œuvres, au profit de Prothèse moi. »